



La especialidad de Acuicultura, que se imparte desde 2003, presentó una exposición sobre los implementos de buceo que utilizan en su formación.



La empresa privada se hizo presente a través de Patagonia Blend, quienes certificaron a dos docentes y 4 estudiantes en curso de barista.

Liceo María Behety celebró Educación Técnico Profesional premiando alumnos

La celebración de la Educación Técnico Profesional (TP) en el Liceo María Behety destacó el papel crucial de esta modalidad educativa en la formación y el desarrollo de los jóvenes. El establecimiento ubicado en el barrio 18 de Septiembre, imparte actualmente educación técnico-profesional a estudiantes de enseñanza media en cuatro especialidades: Gastronomía, Atención de Párvulos, Servicios de Hotelería y Acuicultura, esta última disponible desde 2003.

El 26 de agosto se conmemora a nivel nacional el Día de la Educación Técnico Profesional. Las actividades alusivas comenzaron el 20 de agosto pasado, cuando las especialidades de Atención de Párvulos y Servicios de Hotelería organizaron jornadas

pedagógicas para estudiantes de primero y segundo medio. En Atención de Párvulos, los estudiantes desarrollaron juegos didácticos enfocados en potenciar habilidades matemáticas, elaboración de figuras y experiencias sensoriales, actividades diseñadas para simular el trabajo con niños en sus futuros entornos laborales. En Servicios de Hotelería, se llevó a cabo una gincana donde los alumnos pusieron a prueba sus destrezas en áreas clave del sector, como el manejo de copas, la utilización de cocteleras y el doblado de servilletas, junto con un cuestionario sobre los principales atractivos turísticos de la región.

Posteriormente, la especialidad de Gastronomía organizó una actividad interactiva en la que los estudiantes, junto

a los visitantes, prepararon una variedad de alimentos como galletas, panqueques y omelettes.

Mientras que la especialidad de Acuicultura, que se imparte desde 2003, presentó una exposición sobre los implementos de buceo que utilizan en su formación. Además, los estudiantes trabajaron en el laboratorio, explicando su funcionamiento y relevancia para la industria acuícola.

El punto culminante de la semana fue la ceremonia que conmemoró el Día de la Educación Técnico Profesional. Autoridades educativas, representantes de la Universidad de Magallanes, empresas colaboradoras, docentes y estudiantes se reunieron para celebrar el compromiso del liceo con la formación de calidad.



La especialidad de Gastronomía organizó una actividad interactiva en la que los estudiantes, junto a los visitantes, prepararon una variedad de alimentos como galletas, panqueques y omelettes.